
Pikopark in der 
Postsiedlung

Wie es dazu kam…



2018 bis heute…

2018 : Die bauverein AG sprach den BUND an, ob man die 

betreffende Fläche von 2000 m2 mitten in der Postsiedlung 

aufwerten könne 

BUND: Klimaschutz und Biodiversität und Soziales können  

dadurch im Quartier aufgezeigt werden.

Zum Vorgespräch eingeladen wurden auf Bitte des BUND

das Umweltamt und der dort im sozialen Bereich etablierte 

Verein „Zusammen in der Postsiedlung“  sowie die 

Naturgartenplanerin Eva Distler





Blumenzwiebelsteckaktion noch 2019 



Spaziergang über die Naturerlebnisfläche



Spaziergang über die Naturerlebnisfläche



2020 Die Bauarbeiten zu Wegen und anderem gehen 
los…



2020 Die Kooperation mit dem Verein Zusammen in 
der Postsiedlung wird unterzeichnet…



…



…



…


